



Zwei Leichtverletzte nach Unfall unter Alkoholeinfluss

Pressath. Zwei Leichtverletzte und rund 23 000 Euro Schaden sind die Bilanz eines Unfalls auf der B 470 bei Dießfurt am Dienstag. Der Unfallverursacher stand dabei unter Alkoholeinfluss. Der 60-jährige Weidener bog gegen 16.15 Uhr von der Kreisstraße NEW 22 aus Richtung Grafenwöhr mit seinen Audi

auf die Bundesstraße ein. Dabei übersah er jedoch den BMW, mit dem eine 52-jährige Weidenerin in Richtung Weiden fuhr. Auf der Kreuzung stießen die Autos zusammen. Das Rote Kreuz brachte die Beteiligten in umliegende Krankenhäuser. Die beiden Autos mussten abgeschleppt werden. Weil Polizis-

ten bei dem Mann Alkoholgeruch feststellten, veranlassten sie einen Test. Weil der positiv ausfiel, ordneten sie eine Blutentnahme im Klinikum Weiden an. Die Feuerwehren Pressath und Schwarzenbach kümmerten sich um die Verkehrsregelung und die Reinigung der Fahrbahn. Bild: ade